

Ein Volltreffer für Gmünd II

AUFTAKT Zweitligist landet einen Sieg und verliert einmal.

KELHEIM. An die Maximalausbeute der ersten Mannschaft in der 1. Bundesliga reichte das zweite Team des SV Kelheim-Gmünd zum Auftakt der 2. Luftpistolen-Bundesliga Süd nicht heran. Sieg und Niederlage stehen nach dem Start in Schweinfurt zu Buche.

Im ersten Duell mit FSG Hilpoltstein ließen die Gmünder mit einem 1:4 Federn. Martin Kapica (358:361 Ringe) auf Position eins fand sich gar nicht zurecht, auch wenn sein Gegner nur unwesentlich besser war. Christian Lichtenegger (371:372), Andreas Ruff (367:371) und Bernhard Leichtl (372:376) waren zwar nicht schlecht in Form, ihre FSG-Kontrahenten aber stets einen Tick besser. Den Ehrenpunkt für den SV sicherte Neuzugang Axel Genewsky (375:358) mit einer guten Vorstellung.

Gegen Grünthal Waldaschaff, das sein erstes Match 0:5 verlor, musste Gmünd II nun punkten. Die Kreisstädter hielten dem Druck stand. Kapica (368:377) und Ruff (362:364) gaben ihre Vergleiche zwar erneut ab. Doch Leichtl (368:366) sowie vor allem Lichtenegger (377:369) und erneut Genewsky (376:362) überzeugten. Damit leuchtete ein 3:2 für die Kelheimer von der Anzeigentafel. Am 11. November bestreitet Gmünd II einen Heimkampf gegen die BSG Schweinfurt. (mar)